

Vitamin-Aufbau-Kur

Vitamine sind organische Verbindungen, die als Vermittler bei Stoffwechselfvorgängen zur Aufrechterhaltung der Lebensvorgänge und des Wachstums unentbehrlich sind. Sie können vom Organismus selbst nicht oder nur in unzureichenden Mengen synthetisiert werden und müssen deshalb mit der Nahrung zugeführt werden.

Der Vitaminbedarf des Menschen ist sehr variabel und altersabhängig und steigt um ein Vielfaches des täglichen Bedarfs bei schwerer körperlicher Arbeit, Stress und Belastungen wie Schwangerschaft, Stillzeit, Infekten und Krankheiten. Eine Deckung durch Nahrung allein ist dann kaum noch möglich.

Der Mangel an bestimmten Vitaminen hat spezifische Krankheiten zugehörig, in denen die ausbleibende Stoffwechselfunktion des fehlenden Wirkstoffs zum Ausdruck kommt.

Zur Unterstützung der körperlichen Erholung und Förderung der Immunabwehr bietet sich eine **Vitamininfusion** an, da diese eine ausgewogene Mischung aus Vitaminen und Spurenelementen enthält.

Die Vitaminkur kann behilflich sein bei:

- **Stresssituationen**
- **Infektanfälligkeit**
- **bei Erschöpfung, Vitalitätsverlust und reduziertem Allgemeinzustand**
- **Haarausfall**
- **Neurodermitis**
- **Wund-Heil-Störung**
- **zur Regeneration nach schwerer Krankheit**

In der Regel werden die Infusionen 2 mal wöchentlich durchgeführt. Eine Kur umfasst 6-12 Sitzungen und kann jederzeit wiederholt werden. Die Vitamin-Aufbau-Kur ist keine Regelleistung der gesetzlichen Krankenkasse und wird direkt vom Patienten bezahlt.



Dr. med. Klaus Uwe Hahne
Facharzt für Innere Medizin

Anschrift

Friedenstr. 87
50226 Frechen
Tel: 0 22 34/ 5 29 61
Fax: 0 22 34/ 1 73 32
www.doc-hahne.de

Unsere Öffnungszeiten

Montag, Dienstag, Donnerstag
07.30 - 13.00 Uhr
15.30 - 18.00 Uhr
Mittwoch und Freitag
07.30 - 13.00 Uhr

Bitte sprechen Sie uns an oder vereinbaren Sie einen Gesprächstermin.